



Informationen zum „Kinderland“ im TC Kleinarl

Auch in diesem Sommer wird das beliebte Tennis-Kinderland fortgesetzt. Die Kinderland-Kurse finden wieder mittwochs statt.

Wenn der Platzzustand und das Wetter es zulassen, werden wir am **7. Mai** beginnen.

Unser Kinderland ist ein Einführungskurs für das spätere Tennistraining. Die Kids werden altersentsprechend spielerisch auf Tennis vorbereitet.

Dazu zählt die Vermittlung **elementarer Ballfertigkeiten** wie Werfen, Fangen, Prellen, Dribbeln, Kicken, aber auch Laufen, Springen und vieles mehr.

Es geht u.a. um die spielerische Schulung von Ballgefühl und Hand-Auge Koordination, aber auch Ausdauer- und Motorikübungen stehen auf dem Programm sowie Anfänge der Tennisausbildung.

Im Kinderland werden viele verschiedene Hilfsmittel eingesetzt, um das Training abwechslungsreich zu gestalten.

Weiters kommen unterschiedliche Spiel- und Bewegungsformen aus anderen Sportarten hinzu. Natürlich sind auch die ersten Übungen mit dem Tennisschläger dabei.

Im Kinderland können Kinder **ab dem Alter von ca. 3 bis 4 Jahren** beginnen.

Es ist auch ein späterer Einstieg jederzeit möglich. Im Alter von 6 bis 7 Jahren wechseln die Kids dann ins Tennistraining.

Die Kinder können unmittelbar bei mir angemeldet werden.

- Telefonisch oder per Whatsapp unter 0670-4041956
- Per Mail an petra@hoerseljau.at



Bei Fragen könnt ihr mich auch gerne unter obiger Telefonnummer anrufen.

April 2025
Petra Hörseljau

Tennis-4-Kids



learn young · have fun